

Bronvaux

Une rentrée sans fausse note pour les écoliers

Vendredi 8 septembre, un moment musical fort apprécié a été possible grâce au financement à parts égales de l'Inecce et de la coopérative scolaire, dans les deux écoles de Bronvaux.

Des jeux sur le rythme, les gestes et la voix

« La Rentrée en musique » est un moment attendu lors de chaque rentrée de septembre. C'est un événement qui illustre la volonté des ministères en charge de la Culture et de l'Éducation de voir se développer la pratique musicale et se multiplier les rencontres avec les artistes et structures culturelles au sein de l'école », souligne Pascale Schlatter, la directrice du groupe scolaire.

Léo Kanny, guitariste et chanteur, s'est d'abord rendu



Les écoliers ont reçu la visite du musicien Léo Kanny.

en maternelle. Il a débuté ses séances par un échauffement avec des jeux sur le rythme, les gestes et la voix.

Les maternelles ont pu s'essayer à un instrument de percussion appelé handpan. Quant aux élèves des classes

élémentaires, après une mise en musique de poèmes connus et l'écoute de chansons françaises, certains n'ont pas hésité à rapper ou à chanter un air connu seul au micro, juste avec l'accompagnement de Léo à la guitare.